

Bürgerversammlung Stadtbezirk Bogenhausen.

Am 07. 11. 2023 im Wilhelm-Hausenstein-Gymnasium.

Antrag 1:

Schutz eines Privatgrundes vor Übergriffen und Vandalismus.

Seit 1988 besteht eine große, gepflegte Wohnanlage zwischen Taimerhofstrasse und Salzsender Weg mit dem Namen Prinz Eugen.

Seit der neu gebauten Anlage, Prinz-Eugen-Park, südlich des Salzsenderweges gibt es zur Zeit keinerlei Abgrenzung zu unserem Privatgrund. Für diesen Privatgrund zahlen wir die Grundsteuer und müssen auch die Haftung übernehmen. Dieser gepflegte Grund wurde auch anteilmäßig von uns gekauft und ist vergleichbar mit einem privaten Garten.

In seinem Garten möchte niemand ständig fremde Leute, samt Hunden haben. Da der Vandalismus erschreckend zunimmt haben wir auch schon eine Petition verfasst.

Unsere Beleuchtung wurde zum x- ten male zerstört.

Fremden ist der Zutritt, oder Durchgang nicht erlaubt. Die kleinen seitlich angebrachten Schilder

„Privatgrund kein Durchgang“ haben leider keinerlei Wirkung.

Der Wunsch aller Bewohner der Wohnanlage Prinz-Eugen ist eine Absperrung. Z.B. ein Zaun, oder noch besser, eine „grüne“ Lösung, eine sehr dichte Hecke.

Dieser Durchgang muss ein für allemal für Fremde unpassierbar werden.